



HICIERON DAÑOS EN LOS BAÑOS DEL CEMENTERIO.

## Municipio de Mejillones denunció robos y daños en el cementerio

La Municipalidad de Mejillones denunció que el Cementerio General de la comuna sufrió un robo y daños en su infraestructura. Según indicó el alcalde de Mejillones, Marcelino Carvajal, se robaron herramientas como también una caja de aseo.

“Se robaron una caja de aseo que es para los familiares que vienen a limpiar

y la gente en su dolor tratan de tener esto ordenado y limpio, tienen respeto al camposanto pero estos (ladrones) no tienen respeto a nada”, manifestó.

En tanto, Alejandro Castañeda, encargado del Cementerio General, comentó que en menos de un mes se ha presentado 5 denuncias por robos.

“El daño que se hace a la

municipalidad, si bien es costoso porque tenemos que reponer todo lo que se destruye pero el principal daño se lo hacen a las familias. (...) Dada la lejanía que tiene el cementerio con la comuna es difícil complicado acercarse a reforzar la seguridad, intentamos reforzar con rejas, presentar la denuncia”, dijo.

Además, manifestó que “la principal herramienta es la gente, las familias que son visitantes, si van viendo que hay gente robando o que van con cosas del cementerio, tienen que hacer las denuncias o informarnos para que podamos hacer la recuperación y la denuncia correspondiente a Fiscalía o Carabineros”.